

VISITA DEL GOBERNADOR AL ROTARY VALENCIA CAMORUCO

El gobernador Hugo Pérez Trujillo, inició su gira por los clubes de Valencia comenzando el lunes 15 de septiembre con la visita al Rotary Valencia Camoruco.

Tras un copioso desayuno en la casa de Rafael y Fanny (Gobernadores electos para el 2004-2005), se le hizo entrega del material con los proyectos de trabajo de este club para el período 2003-2004. Posteriormente se trasladó a La Castrera, zona de escasos recursos donde presta sus servicios el Camoruco. Una vez allí, visitó la Unidad Escolar Ponce Bello, y pasó parte a los proyectos que ya se están implementando como el proyecto bandera del Camoruco: "Una Propuesta de Paz", que se basa en el desarrollo de valores humanos a mas de 2000 niños de esa unidad educativa. Rotary, la comunidad que rodea el ámbito educativo, maestros y personal especializado conforman un sistema integral de educación humana a padres, alumnos y comunidad. Este programa incluye la instalación de computadores y canchas deportivas para incentivar los valores de la investigación cultural y el deporte.

Posteriormente visitó la sede de Notitarde, donde fue entrevistado.

En la reunión nocturna del club, los diferentes equipos que componen las Avenidas de Servicio, presentaron sus respectivos proyectos.

El Gobernador entregó botón con el emblema del año rotario y a su vez, el club le entregó un diploma y un obsequio de reconocimiento.